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ｶﾞﾊﾞﾅｰ方針：「ロータリーを知ろう、知ってもらおう」  ｸﾗﾌﾞ基本方針：「奮いたたそうロータリー、楽しもうロータリー」 

白山石川ロータリークラブ           2019 年 3 月 7日 №823 

会長:西川隆司 幹事:池元ことみ 

クラブ会報委員長:木村俊夫  副委員長：多田 茂 委員 竹田佳一・川下英和・林 哲也・藤本和久

 ◆会長挨拶（武藤一彦 会長エレクト代行） 

 本日は、西川会長がカンボジアへ行かれて不在ですので、

武藤が会長代行としてお役目を果たしたいと思います。 

 ロータリアンとして初めて参加した例会で、まずビックリする

のは例会の前後で鐘を鳴らすという事ではないでしょうか。

「点鐘（てんしょう）」と呼んでいますが、何故鐘を鳴らすの

か？深く考える事もなく、調べることもせず過ごして来ました。

すでに理由をご存じの方がいるかも知れませんが、便利なイ

ンターネットで得た知識をお伝えします。 

 検索してみると、愛知ロータリーE クラブのホームページに

分かりやすく解説されていました。英語では、Ship’s bell や

Time bellと呼ばれています。元は大航海時代に大きな帆船の

時間を知らせる鐘だったようです。時計が無かった頃は、正

確な時間を知るのは正午に太陽の高度が最大になった12時

だけでした。正午以降は、30 分毎に砂時計をひっくり返し時

間を加算していくことで、時刻をしることができました。そのた

め、砂時計をひっくり返えす 30 分ごとに、タイムベルを鳴らし

て船内に時間を知らせていました。現在の「点鐘」は、会長が

儀式の一つとして鐘を鳴らしますが、世界の例会では少ない

との事です。日本は海に囲まれた国なので、船にも馴染みが

あり、違和感なく受け入れられたのでしょう。例会前に、何度

か叩いてみましたが、弱すぎても強すぎてもダメなようです。

最後に、ロータリー例会が時間を守るのは、お忙しい立場の

方が多いということと、船長として大きな船を時間道理に運航

するという使命に基づいた「点鐘」という儀式の大切さが浮か

んできました。 

 

◆お客様の紹介 

・米山奨学生の紹介、会長挨拶（会長エレクト代行）  

2017～2018学年度 米山記念奨学生   尕 藏（ガザン）さん 

 

◆米山記念奨学生へ奨学金贈呈と米山奨学生から

ご挨拶・ 

◆『ロータリーの友』紹介（広報・雑誌委員会） 

 

◆幹事報告（池元ことみ 幹事） 

3/1 ガバナー事務所 "2019学年度「米山奨学生・カ

ウンセラー」オリエンテーションのご案内 が届く                         

日時：2019年 4月 20日（土）13：30～ 

場所：富山電気ビル                 " 

3/1 ガバナー事務所 2019年 3月 水と衛生月間  

リソースのご案内 が届く 

3/2 ガバナー事務所 広報委員会よりアンケートのお

願いが届く          集計結果提出期限：3

月 29日（金） 

 

◆卓話    

会員卓話  会員卓話  髙松 喜与志 君 

 

◆誕生日祝の発表 （親睦委員会） 

誕生日 

3/3 本島 大昌   3/24 中西 良彦 

結婚記念日 

3/11 加藤 功   3/13 織部 資子 3/18 福田 裕 

3/18 高松 喜与志 3/18 林 哲也 3/28 武藤 一彦 

3/30 今井 欣也 

 

◆出席報告 (山本篤 委員長)  

 ● 出席率： 83.87％ 

  ● 出席者： 21名 / 36名 

 ● 出席補填： 5名 

 ● 出席免除者： 2名 

 ● メーキャップ： 7名 

・3月 6日 金沢南 RC創立 50周年記念式典     

西川 隆司 池元 ことみ 永瀬 喜子 

・3/7～9日 八日市南 RCカンボジア教育支援    

プロジェクト 

3/9カンボジア・シアヌークビル州 

トムノップロロックトゥマイ小学校訪問 

西川 隆司 野澤 誠治 

小柳 善裕 安田 晶一  

・3月 7日金沢百万石 RC 永瀬 喜子 G補佐訪問 

 



◆ニコニコボックスの発表 (中嶋満 委員長)  

・武藤 一彦 会長エレクト 

 結婚記念祝ありがとうございました。車の番号を 0328 に

してありましたが、3 月が記念日であること忘れていまし

た。 

髙松さん、卓話ありがとうございました。着実なお仕事ぶ

りを感じました。ありがとうございました。 

 

・池元 ことみ 幹事 

 髙松さん、本日は卓話ありがとうございました。楽しみに

しておりました。 

 

・髙松 喜与志 

 結婚記念日のお祝いありがとうございます。『てっきり忘

れていました』 記念日は中国です。別の日に二人でお

祝いしようと思います。 

 

・永瀬 喜子 

 ガバナー補佐として金沢百万石 RC 訪問です。髙松さん

の卓話を伺いたかったですが残念！ お忙しいでしょう

が、これからも例会出席を楽しみにしています！ 

 

・今井 欣也 

 結婚記念日のお祝いありがとうございます。 

最近は欠席が多くて申し訳ありません。 

 

・織部 資子 

 結婚記念日祝ありがとうございます。 

 

・林 哲也 

 結婚記念日のお祝いありがとうございました。 

 

・本島 大昌 

 誕生日祝いありがとうございます。 

 

・五十嵐 隆介 

 都合で早退します。申し訳ありません。 

 

本日合計 24,500円  今年度累計 434,000円 


